



# 南二小だより

2022年度12月号  
町田市立南第二小学校  
校長 隅田 克思  
2022年11月30日発行  
〒194-0044  
町田市成瀬 7-11-1  
電話 042-727-0805

## 忙しい時こそ言葉を選ぶ

副校長 山本 美生

いよいよ一年の締めくくりの月となりました。「師走」という名前の通り、いつも落ち着いている法師でさえも走るほど忙しい<sup>ひとつき</sup>一月です。子供たちも2学期の学習のまとめや提出物の期限など、学校生活が少し<sup>せわ</sup>忙しくなります。12月は学校も社会も忙しい人たちがたくさんいることとなりますね。

私は、忙しくなってくると途端に喋らなくなります。喋る暇もないほど忙しいからなのですが、私にはその気はなくても家族からは「冷たい」「不機嫌」「無視された」と言われることが多々あります。そう言われても私は「忙しいのを見てわからないのかな?」「そんなつもりはなかったと言うのも面倒だな」という自分を振り返る気持ちより、相手に理解を求めてしまうのです。しかし、その忙しさが落ち着き、ふと気づくと腫れ物に触るように私に接する家族の姿が……。そこからはいつも猛省の時間になります。「心を亡くすと書いて忙しい」とよく言われますが、相手を思いやる気持ちを失ってしまわないように気をつけなければなりませんね。短い言葉しか返せないなら、なおさら慎重に使う言葉を選んでいきたいと思います。

さて、今月は「ふれあい月間」でした。南二小では普段から子供たちの声に耳を傾け、気になることがあった時にはチームで解決できるように取り組んでいます。今月は特に、子供たちが「大事にされている」「自分が好き」と自信をもって言えるように教職員は働きかけてきましたがどうでしたでしょうか。目に見えて大きな変化がなくても、常に子供たちが安心して安全に学校生活を送れるよう、ふれあい月間をきっかけとして、継続的に温かい声掛けをしてまいります。ご家庭でも忙しくなる時期ではありますが、意識してお子様にお声掛けいただき、学校と連携して自己肯定感を高めていただけたらと思います。

ところで、子供たちも忙しくなると心を亡くしてしまうのでしょうか?今月行われた学習発表会、タイトなスケジュールの中で、本番前は子供たちも忙しかったはず!!なのですが、南二小の子供たちは忙しくなるにつれて集中力が増すのです。私は5年生の発表に関わったのですが、少しだけ演奏した『RPG』は本番4日前に私に口で伝えられたメロディを演奏したもののなのです。子供たちのもつかに圧倒された出来事でした。

5年生に限らず、全児童が集中して取り組んだ学習発表会。アンケートでは、一生懸命取り組み、また一段と成長した子供たちへの温かいお言葉をたくさんいただきました。私たち教職員も大変励まされました。ますます寒くなる毎日ですが、南二小に温かい言葉があふれるように、子供に寄り添った指導を続けてまいります。

最後になりましたが、今年もたいへんお世話になりました。どうぞよいお年をお迎えください。

### お知らせ

◎ 1年2組学級担任の高橋美帆教諭は12月8日より産前休暇に入ります。同日より丹野憲太教諭が担任として着任いたします。どうぞよろしくお願いいたします。

### たいへん困っています

最近、学校行事や学校公開の時などに、お子様のお迎え等のために自家用車でお見えになる方が増えています。下校時の児童の安全面が心配なことと、一時的な路上への駐車によってご近隣への迷惑となっておりますので、お車でのご来校は極力お控えください。また、コンビニエンスストアの駐車場等への目的外駐車が多く、営業上たいへん困っているのご指摘をいただいております。何卒、ご協力ください。

